

Ressort: Finanzen

Hugo-Boss-Chef lehnt Frauenquote ab

Berlin, 04.12.2014, 14:26 Uhr

GDN - Claus-Dietrich Lahrs, Chef des Metzinger Modekonzerns Hugo Boss, lehnt eine Frauenquote ab. "Es ist schwer, so eine Entwicklung von oben herab zu diktieren", begründete er im Interview mit dem am Freitag erscheinenden "Handelsblatt-Magazin".

Es sei "durchaus eine Herausforderung, genügend Frauen zu finden, die ausreichend qualifiziert sind für Führungspositionen", so Lahrs weiter. "Das setzt ja auch Erfahrung voraus, die diese Frauen gerade erst sammeln dank des gesellschaftlichen Veränderungsprozesses. Und nicht alle, die führen können, wollen es am Ende auch." Andererseits findet Lahrs, dass Frauen es beim langen Marsch durch die Karriere-Institutionen noch immer schwerer haben als die Männer. Der Grund: "Sie sind immer noch eine Minderheit im Management und Minderheiten haben es schwer. Oft müssen die Frauen sich in Konferenzen noch ganz allein gegen eine männliche Übermacht behaupten. Sie wollen dort weder untergehen noch zu sehr auffallen." Boss selbst hat zwar im Vorstand noch immer keine Frau, Lahrs rechnet aber auch vor: "Rund 45 Prozent unserer Führungskräfte sind Frauen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45764/hugo-boss-chef-lehnt-frauenquote-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com